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“Radice ha fatto benissimo a rappresentare tutta Legnano alla
manifestazione pro Europa”
Redazione · Sunday, March 16th, 2025

Buongiorno, in merito alla partecipazione di Radice come Sindaco alla manifestazione di Roma per
l’Europa. Il Sindaco ha fatto benissimo!! Penso che sia ora di finirla di fare ridicoli distingui
quando si parla di Europa che è l’unica speranza per la nostra Italia di un futuro di pace e
prosperità. A meno che il sig Rodio non appartenga alla schiera di quelli che oggi Europa si e
domani Europa no in funzione di sole convenienze elettorali. D’altronde la Presidente Meloni
docet. Chi più di Lei si sente Presidente di una sola parte di Italiani e ,non me ne voglia il sig
Rodio, forse proprio di quelli che la pensano come Lui.
Cordiali saluti
Rolando Ferioli

“Radice alla manifestazione per l’Europa con la fascia tricolore, non va bene”
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